

# Acuicultura de España defiende el papel del pescado de cultivo

# Description

Acuicultura de España ha lanzado su primera gran campaña nacional bajo el lema "Pescado para todos, la verdadera suerte", con el objetivo de visibilizar el papel esencial del pescado de cultivo en una alimentación sana, segura y sostenible. La iniciativa, impulsada por APROMAR y apoyada por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Unión Europea, busca concienciar a la ciudadanía sobre la importancia de una acuicultura moderna, responsable y con garantía de futuro.

# Una apuesta sin precedentes para acercar la acuicultura a la ciudadanía

Con el lema "**Pescado para todos**, **la verdadera suerte**", Acuicultura de España ha puesto en marcha su primera gran campaña de divulgación a nivel nacional con un objetivo claro: dar visibilidad al papel clave de la acuicultura en el presente y futuro del sistema alimentario.

La iniciativa, impulsada por APROMAR con el apoyo del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) y cofinanciada por la Unión Europea, busca romper los prejuicios que aún existen sobre el pescado de cultivo y subrayar que, sin acuicultura, no habría suficiente pescado para alimentar a la población mundial.

# Acercar una actividad esencial y sostenible

La campaña, que se difundirá desde septiembre hasta finales de noviembre en medios de comunicación, plataformas digitales y redes sociales, incluye dos spots de 20 y 10 segundos que ilustran cómo serían situaciones cotidianas sin pescado de acuicultura.

El mensaje central es contundente: "la verdadera suerte es contar con una acuicultura moderna, responsable y con garantía de futuro, capaz de ofrecer pescado sano, seguro y sostenible para todos".

#### España, referente europeo en acuicultura sostenible

España alberga la mayor comunidad científica europea dedicada a la investigación acuícola y es el país con mayor volumen de producción de la Unión Europea. En sus costas y ríos se cultivan especies como:

- -Lubina
- -Dorada
- -Corvina
- -Rodaballo



- -Atún rojo
- -Trucha arcoíris

Todas ellas bajo estrictos controles sanitarios, medioambientales y de bienestar animal.

# El pescado, un superalimento que necesita de la acuicultura

El pescado es uno de los alimentos más saludables: aporta proteínas de alto valor biológico, ácidos grasos Omega-3, vitaminas del grupo B y minerales esenciales. Sin embargo, la pesca extractiva ya no puede cubrir la demanda global.

Actualmente, más del 50% del pescado que se consume en el planeta procede de la FAO, y este modelo contribuye a reducir la presión sobre las poblaciones silvestres y a minimizar la huella ambiental de la cadena alimentaria.

# Beneficios socioeconómicos para las zonas rurales y costeras

Además de garantizar un suministro estable de pescado, la acuicultura genera empleo directo e indirecto, vertebra el territorio y dinamiza la economía local, especialmente en zonas costeras y en la denominada España vaciada. También impulsa el desarrollo de nuevas tecnologías aplicadas al medio marino y continental.

### Un mensaje de futuro... que ya es presente

"La acuicultura no es el futuro, es ya el presente de una alimentación sostenible, saludable y accesible", afirma Javier Ojeda, gerente de APROMAR.

"El hecho de que esta actividad permita que cualquier persona, en cualquier rincón del país, pueda acceder a pescado de calidad durante todo el año es una muestra de su enorme valor social". ila. www

El Maipo/Ambientum

**Date Created** Septiembre 2025